



Königin im Goldenen Buch

Für **Bettina Landgrafe** wird 2013 zu einem ganz besonderes Jahr: Im Herbst feiern die Einwohner ihrer „neuen“ Heimat ein mehrtägiges Fest, um ihr zehnjähriges Thronjubiläum als Königin der Ashanti zu würdigen. Aber auch in ihrer „alten“ Heimat wurde ihr gestern eine außergewöhnliche Ehre zuteil: Die Krankenschwester, die mit ihrer Entwicklungshilfe-Organisation Madamfo Ghana in Westafrika so viel Gutes getan hat, durfte sich gestern im Ratssaal ins Goldene Buch der Stadt Hagen eintragen. Gewürdigt wurde damit, dass sie die Stadt in außergewöhnlich positiver Weise nach außen vertritt. Ganz gleich ob bei ihren Fernsehauftritten, bei Besuchen in anderen Städten und oder im fernen Afrika.

FOTO: MICHAEL KLEINRENSING